

Ressort: Sport

Frankfurter Außenverteidiger Jung erleidet Muskelfaserriss

Frankfurt/Main, 23.08.2013, 18:29 Uhr

GDN - Bundesligist Eintracht Frankfurt muss vorläufig auf seinen Abwehrspieler Sebastian Jung verzichten. Wie der Rechtsverteidiger auf seiner Webseite mitteilte, habe sich die Adduktorenverhärtung als Muskelfaserriss herausgestellt.

Bereits in der letzten Begegnung mit dem FC Bayern hatte der Verteidiger passen müssen. "Das ist natürlich besonders bitter für mich, nachdem ich verletzungsbedingt schon die U21 Europameisterschaft diesen Sommer in Israel verpasst habe", so Jung. Die Verletzung werde den Spieler noch mindestens zwei Wochen vom Liga-Betrieb fernhalten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20272/frankfurter-aussenverteidiger-jung-erleidet-muskelfaserriss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com